
REFUND POLICY
Returns
Our policy lasts 30 days. If 30 days have gone by since your purchase, unfortunately, we can’t offer you a refund or exchange.
To be eligible for a return, your items must be unused and in brand new condition. They must also be in the original packaging and include all the tags and packaging material still attached.
We will always work with you to find a solution and exchange the item if it arrived damaged, please contact us at info@healingbowl.com.
There are some items that can't be returned:
Downloadable products (e.g. videos)
Incense
Singing bowl accessories
Goods showing signs of any mechanical damage.
To complete your return, we require a receipt or proof of purchase, which is your order number when you buy on this website. We can't assist with returns or exchanges if your products were bought somewhere else.
Please do not send your purchase back to us without prior authorization. In case you do, it will be returned to you at your own expense.

Refunds
Once your return is received and inspected, we will send you an email to notify you that we have received your returned item. We will also notify you of the approval of your refund.
If you are approved, then your refund will be processed, and a credit will automatically be applied to your credit card or original method of payment within 5 business days.

Cancellations
If you request to cancel the order within 24 hours after it was placed and we are able to stop the shipment, a 4% cancellation fee will be deducted from your refund. The fee doesn’t apply to pre-orders where the entire order is not available.

Exchanges
We will be happy to replace items if they arrived defective or damaged. If you need to exchange it for the same or a different item, send us an email at info@healingbowl.com.

Shipping
To return your product, you should mail your product to the address that will be provided after the return request is approved.
You will be responsible for paying your own shipping costs for returning the item. Please note that the original shipping costs are non-refundable as they are paid directly to the carriers. If you receive a refund, the cost of the original shipping will be deducted from your refund.
Depending on where you live, the time it may take for your exchanged product to reach you may vary.
If you are shipping an item over $100, you should consider using a trackable shipping service or purchasing shipping insurance. We don’t guarantee that we will receive your returned item.

ПОЛИТИКА ВОЗВРАТА

Возврат
Срок действия нашей политики составляет 30 дней. Если с момента покупки прошло 30 дней, к сожалению, мы не можем предложить вам возврат или обмен.
Чтобы получить право на возврат, ваши товары должны быть неиспользованными и находиться в абсолютно новом состоянии. Кроме того, они должны быть в оригинальной упаковке со всеми бирками и упаковочными материалами.
Мы всегда будем работать с вами, чтобы найти решение и обменять товар, если он был поврежден, пожалуйста, свяжитесь с нами по адресу info@healingbowl.com.
Некоторые товары возврату не подлежат:
Загружаемые продукты (например, видео)
Благовония
Аксессуары к поющим чашам
Товары, имеющие следы любых механических повреждений.
Для оформления возврата нам необходим чек или доказательство покупки, которым является номер вашего заказа при покупке на этом сайте. Мы не можем помочь с возвратом или обменом, если ваш товар был куплен в другом месте.
Пожалуйста, не отправляйте свою покупку обратно к нам без предварительного разрешения. В противном случае она будет возвращена вам за ваш собственный счет.

Возврат
После получения и проверки вашего возврата мы отправим вам электронное письмо с уведомлением о том, что мы получили возвращенный товар. Мы также сообщим вам об одобрении возврата.
В случае положительного решения возврат будет обработан, и кредит будет автоматически применен к вашей кредитной карте или первоначальному способу оплаты в течение 5 рабочих дней.

Аннулирование заказа
Если вы попросите отменить заказ в течение 24 часов после его оформления, и мы сможем остановить отправку, из суммы возврата будет вычтена плата за отмену заказа в размере 4%. Этот сбор не распространяется на предварительные заказы, когда весь заказ не доступен.

Обмен
Мы будем рады заменить товар, если он пришел с дефектом или поврежден. Если вам необходимо обменять товар на такой же или другой, отправьте нам письмо по адресу info@healingbowl.com.

Доставка
Для возврата товара необходимо отправить его по почте на адрес, который будет предоставлен после одобрения запроса на возврат.
Вы сами оплачиваете стоимость доставки товара. Обратите внимание, что первоначальные расходы на доставку не подлежат возмещению, поскольку оплачиваются непосредственно перевозчикам. Если вы получите возмещение, стоимость первоначальной доставки будет вычтена из суммы возмещения.
В зависимости от места вашего проживания время, необходимое для доставки обмененного товара, может быть различным.
Если вы отправляете товар на сумму более 100 долларов США, вам следует воспользоваться услугами отслеживаемой службы доставки или приобрести страховку доставки. Мы не гарантируем, что получим ваш возвращенный товар.

